
Pièces 6 Pièces

Superficie 131 m²

Référence 2503918

Prix 199 000 €

St-Ambroix
Maison à vendre (30500)
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À  vendre,  limite  Gard-Ardèche,  à  quelques  mètres  du  centre  du  village  de

Saint-Ambroix  :  Grande  bâtisse  ancienne  offrant  une  habitation  principale

spacieuse  et  confortable.  Elle  comprend  cinq  chambres,  un  vaste  salon  avec

cuisine ouverte, une salle de bains, ainsi qu'une buanderie. Le chauffage est assuré

par une climatisation gainable. Cette propriété dispose également de nombreuses

dépendances,  dont  un  grand  garage  fermé  de  plus  de  161  m²,  ainsi  que  cinq

garages  ouverts  donnant  sur  une  cour  fermée  de  1  258  m²,  agrémentée  d'une

piscine. Idéale pour les collectionneurs de véhicules, les ...

For sale, on the Gard-Ardèche border, a few meters from the center of the village of

Saint-Ambroix:  Large  old  building  offering  a  spacious  and  comfortable  main

residence.  It  includes  five  bedrooms,  a  large  living  room  with  an  open  kitchen,  a

bathroom, and a laundry room. Heating is provided by ducted air conditioning. This

property  also  has numerous outbuildings,  including a  large closed garage of  over

161 m², as well  as five open garages overlooking a 1,258 m² enclosed courtyard,

complete with a swimming pool.  Ideal  for vehicle collectors, craftsmen, or anyone

with significant storage needs. ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
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